
 

 

 

 

 

 

 

６月
がつ

は歯
は

の衛生
えいせい

月間
げっかん

、自分
じ ぶ ん

の歯
は

を大切
たいせつ

に！ 

６月
がつ

４日
か

は，６（む）と４（し）の語呂
ご ろ

合
あ

わせで，「むし歯
ば

予防
よ ぼ う

の日
ひ

」と言
い

われています。 

６/４～１０までの一週間
いちしゅうかん

が「歯
は

の衛生
えいせい

週間
しゅうかん

」，６月
がつ

は「歯
は

の衛生
えいせい

月間
げっかん

」です。朝晩
あさばん

，食事
しょくじ

の後
あと

の歯磨
は み が

きにしっかり取
と

り組
く

み，虫歯
む し ば

を予防
よ ぼ う

し丈夫
じょうぶ

で健康
けんこう

な歯
は

を保
たも

ちましょう！ 

現在
げんざい

，学校
がっこう

ではコロナの感染
かんせん

対策
たいさく

のため，給食後
きゅうしょくご

の歯磨
は み が

き指導
し ど う

は行
おこな

っておりませんが，保健室
ほけんしつ

からは，次
つぎ

のような素敵
す て き

な掲示物
けいじぶつ

で虫歯
む し ば

の予防
よ ぼ う

を呼
よ

び掛
か

けています。 

お家
うち

の方
ほう

でも，食事
しょくじ

やおやつの後
あと

に，しっかり歯磨
は み が

きをするようお声掛
こ え か

けをお願
ねが

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を開
かい

催
さい

しました！ 

第
だい

１回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を５/２１(金
きん

)に，第
だい

２回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を６/２１(月
げつ

)に開催
かいさい

しました。

第
だい

１回
かい

では，今年度
こんねんど

の学校
がっこう

経営
けいえい

方針
ほうしん

について協議
きょうぎ

し，学校
がっこう

予算
よ さ ん

，年間
ねんかん

行事
ぎょうじ

についても確認
かくにん

し，全
すべ

て

承認
しょうにん

いただきました。それぞれの資料
しりょう

については，学校
がっこう

ホームページに掲載
けいさい

してありますので，

ご覧
らん

ください。 

第
だい

２回目
か い め

は，学校
がっこう

関係者
かんけいしゃ

評価
ひょうか

の評価
ひょうか

項目
こうもく

について協議
きょうぎ

いただきました。本格的
ほんかくてき

にＩＣＴ機器
き き

が

導入
どうにゅう

されたことから，子
こ

どもたちの主体的
しゅたいてき

な学習
がくしゅう

に向
む

けた授業
じゅぎょう

での有効
ゆうこう

活用
かつよう

や校務
こ う む

の効率化
こうりつか

に

鈴鹿
す ず か

市立
し り つ

箕田
み だ

小学校
しょうがっこう

             令和３年
ねん

６月
がつ

２５日
にち

（金
きん

） 

みだっ子
こ

 ＮＯ１０ 
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心
こころ

豊
ゆた

かで，明
あか

るく，実行力
じっこうりょく

のある子
こ

の育成
いくせい
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向
む

けた積極的
せっきょく

な活用
かつよう

を確認
かくにん

し，承認
しょうにん

いただきました。 

 また，学校
がっこう

における働
はたら

き方
かた

改革
かいかく

の推進
すいしん

に向
む

けた留守番
る す ば ん

電話
で ん わ

の導入
どうにゅう

や卒業式
そつぎょうしき

の服装
ふくそう

は小学校
しょうがっこう

の

教育
きょういく

活動
かつどう

にふさわしい服装
ふくそう

（和装
わ そ う

など華美
か び

でない服装
ふくそう

，髪型
かみがた

も含
ふく

め）とすることも全員
ぜんいん

一致
い っ ち

で承
しょう

認
にん

していただきました。また,今後
こ ん ご

の主
おも

な行事
ぎょうじ

についても，以下
い か

のとおり進
すす

めていくことを確認
かくにん

し

ていただきました。 
 

 ・6年生
ねんせい

自然
し ぜ ん

教室
きょうしつ

･･･７/１２(月
げつ

) 宿泊
しゅくはく

なしで実施
じ っ し

 

 ・運動会
うんどうかい

 ･･･９/２５(土
ど

) 競技
きょうぎ

･
・

演技
え ん ぎ

は午前
ご ぜ ん

中
ちゅう

とし，午後
ご ご

は振
ふ

り返
かえ

りと片付
か た づ

けをする。      

また，３密
みつ

を避
さ

ける観点
かんてん

から敷物
しきもの

を敷
し

くための応援席
おうえんせき

は設
もう

けず，保護者
ほ ご し ゃ

･
・

地
ち

         

域
いき

に方々
かたがた

の参観
さんかん

も午前
ご ぜ ん

中
ちゅう

とする。子
こ

どもたちの昼 食
ちゅうしょく

は教室
きょうしつ

でとる。 

子
こ

どもたちの健康面
けんこうめん

の配慮
はいりょ

から，９/２７(月
げつ

)を代休
だいきゅう

とする。 

 ・修学
しゅうがく

旅行
りょこう

   ･･･１０/２１(木
もく

)２２(金
きん

) 県内
けんない

伊勢
い せ

志摩
し ま

方面
ほうめん

で実施
じ っ し

 

 ・5年生
ねんせい

自然
し ぜ ん

教室
きょうしつ

･･･１０/２７(水
すい

) 宿泊
しゅくはく

なしで実施
じ っ し

 

４年
ねん

生
せい

、ＩＣＴ機器
き き

を活用
かつよう

し社会科
し ゃ か い か

の調
しら

べ学習
がくしゅう

をしました！ 

６/２２(火
か

)４限目
げ ん め

に４年
ねん

い組
ぐみ

で，Chromebookの Gooogle Meet機能
き の う

（遠隔
えんかく

で会議
か い ぎ

や打合
うちあわ

せができ

る機能
き の う

）を使
つか

って，社会科
しゃかいか

の調
しら

べ学習
がくしゅう

をしました。学
がっ

校内
こうない

にある水道
すいどう

の蛇口
じゃぐち

の数
かず

を，各
かく

グループ

で調
しら

べ,教室
きょうしつ

にいる集 約 係
しゅうやくがかり

の児童
じ ど う

に，同機能
どうきのう

を使
つか

って報告
ほうこく

し，短時間
たんじかん

で蛇口
じゃぐち

の数
かず

を把握
は あ く

しました。 

今回
こんかい

の調査
ちょうさ

では，１６１個
こ

の蛇口
じゃぐち

を見
み

つけ，学校
がっこう

で使
つか

われる水
みず

の量
りょう

を予想
よ そ う

・計算
けいさん

しました。 

一
ひと

つの蛇口
じゃぐち

で一日
いちにち

当
あ

たり５０リットル程
ほど

の水
みず

を流
なが

すと仮定
か て い

すると，総水量
そうすいりょう

は８,０５０リットル

となり，子
こ

どもたちからは思
おも

っていた以上
いじょう

に多
おお

いという感想
かんそう

が出
で

ました。 
 

＜担当
たんとう

場所
ば し ょ

へ出発
しゅっぱつ

～！＞   ＜〇〇個
こ

ありました！＞  ＜教室
きょうしつ

では集 約 係
しゅうやくがかり

が活躍
かつやく

！＞ 

  

  

  

  

   

  

 

 

～ 授業後
じゅぎょうご

の子
こ

どもたちのノートから ～ 

・私
わたし

は,今日
き ょ う

社会
しゃかい

のべん強
きょう

をして,おどろいた事
こと

は，1か月
げつ

で 24万 Ｌ
まんリットル

使
つか

っていて，使
つか

いすぎだ 

と思
おも

いました。 ･･････････ 私
わたし

は，もう少
すこ

し水
みず

の使
つか

う 量
りょう

をへらした方
ほう

がいいと思
おも

いました。 

一年間
いちねんかん

の量
りょう

が気
き

になります。 

・最初
さいしょ

は学校
がっこう

のじゃぐちが 80こ～100こぐらいだと思
おも

っていたけど，160こぐらいでびっくりし 

た。1年間
ねんかん

や 10年間
ねんかん

ぐらいで約
やく

何 Ｌ
なんリットル

使
つか

うかをもっと知
し

りたい。･････････。 

・1か月
げつ

で 24万 Ｌ
まんリットル

もの水
みず

を使
つか

っているなんて，とてもおどろきました。もっと長
なが

い時間
じ か ん

じゃぐち 

で水
みず

を出
だ

していたら，7けたぐらいまでいってしまうのかなと思
おも

いました。 


